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OGGETTO:  comunicazione del Presidente dell’assemblea, del Presidente del CDA sui flussi di immigrati 

nel territorio comunale, sul controllo e monitoraggio delle condizioni d’accoglienza all’interno del CARA  e 

determinazioni consequenziali.   
________________________________________________________________________________________________ 

L’anno duemilaquattordici   il giorno vent’otto  del mese di Aprile alle 12,00  e segg., nella sede del 

Consorzio, sita presso gli uffici del palazzo municipale di Mineo, giusta convocazione del Presidente 

dell’Assemblea – arch Aurelio Sinatra - si è riunita l’assemblea del consorzio “Calatino terra di Solidarietà”  

giusta convocazione 629 del 22.04.2014, risultando all’appello nominale: 

 

CONSIGLIERI Presente  Assente 

Avv. Franco Zappalà (Sindaco comune di Ramacca)  Si  
Avv. Anna Aloisi  (Sindaco del Comune di Mineo) 

 
Si   

Sig.  Barbera Salvatore ( Sindaco del comune di San 

Cono) 
Si  

Sig. Giovanni Petta  (Sindaco del comune di S.M. 

Garanzia). 
Si  

Sig. Cosimo Marotta (Sindaco del Comune di Raddusa) Si  
Arch Marco Aurelio Sinatra (Sindaco del comune di 
Vizzini)  

Si   

Sig. Grasso Giuseppe ( Sindaco del Comune di Castel di 
Iudica) 

  Si 

Dott. Vincenzo Marchingiglio (Sindaco Mirabella 

Imbaccari) 
 Si 

Dott. Giovanni Verga (Sindaco comune di Licodia 

Eubea)  
Si   

Totale  7 2 
 

Presiede la seduta il Presidente dell’assemblea arc. Aurelio Marco Sinatra,   

 

Assume le funzioni di Segretario il dott. Cataldo La Ferrera 

 

Il Presidente arch. Marco Aurelio Sinatra introduce il punto posto all’ordine del giorno, ponendo 

all’attenzione del colleghi Sindaci le problematiche legate ai continui sbarchi di immigrati e consequenziali 

problemi legati alla clandestinità e sopraffollamento dei centri di accoglienza.  Il Presidente ritiene 

necessario un continuo monitoraggio.  Questa situazione  crea allarme sociale e per questo è necessario porre 



attenzione al problema chiedendo al Ministero che il territorio abbia delle agevolazioni, in termini di 

finanziamenti per progettazioni specifici, al fine di alleviare i disaggi che lo stesso  subisce.  Il Presidente a 

questo riguardo ricorda che il problema dell’immigrazione è uno dei fenomeni sociali mondiali più 

problematici e controversi, dal punto di vista delle cause e delle conseguenze. Per quanto riguarda i paesi 

destinatari dei fenomeni migratori (principalmente le nazioni cosiddette sviluppate o in via di sviluppo), i 

problemi che si pongono riguardano la regolamentazione ed il controllo dei flussi migratori in ingresso e 

della permanenza degli immigrati. 

Il fenomeno dell'immigrazione è un tema che spesso viene associato a quello dell'aumento della delinquenza 

e della criminalità. Per quanto riguarda l'Italia, tuttavia, da ricerche e studi fatti è stato  dimostrato che non 

c'è alcun nesso fra l'immigrazione e la criminalità. I due fenomeni sono entrambi attratti dalla ricchezza, e 

quindi possono intensificarsi contemporaneamente nelle zone ricche, senza però che l'una causi o favorisca 

l'altra
. 
 

Il Presidente, fa evidenziale l’annoso problema delle commissioni di valutazione sui requisiti per accetare 

che  trattasi di rifugiato politico a cui concedere il permesso di soggiorno. Su questo problema bisogna  

essere vigile e chiedere alla Prefettura di porre in essere tutte le necessarie azioni per potenziare le 

Commissioni.  

Il Presidente ritiene che dei suddetti problemi, ciascuno, Ministero e Prefettura,  devono farsi carico dei 

problemi in  sinergia con il Consorzio.  

Il Presidente manifesta delle preoccupazioni in merito alle continue voci che si registrano nei palazzi delle 

istituzioni che vogliono modificare la natura del centro Cara in centro di prima accoglienza.   

 

Interviene il Sindaco del Comune di Mineo che condivide le riflessioni del collega Sinatra.  

  

I Sindaci condividono le valutazioni del Presidente.  

 

A questo punto finita la discussione si passa alla trattazione del punto successivo.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



                     IL PRESIDENTE                                                                    IL SEGRETARIO  

      Arc. Marco Aurelio Sinatra                                                   Dr. Cataldo La Ferrera 
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